

# 2年学年通信



2015年11月18日

尾張旭市立東中学校  
2年主任 福田 米造  
東中学校ウェブサイトもご覧ください。  
<http://www.owariasahi.jp/higashi-j/>

## 《フェスティバルを終えて》

2学期最大の行事「フェスティバル」がエンディングセレモニー、モザイクアートの披露をもって幕を閉じました。

先日の合唱祭では、どのクラスの合唱もリハーサルより格段にレベルアップをして素晴らしい発表を行うことができました。ただ発表を聴く態度・姿勢には大いに課題が残りました。他のクラスの発表を心から聴くことができた人は何人いたのでしょうか。発表が良かっただけに残念で仕方ありません。来年度はこの経験を生かし、最高学年として合唱の内容はもちろんのこと、発表を受け取る側の姿勢にも気をつけてもらいたいものです。最後の合唱祭がみなさんにとって今年以上に心に残る行事になることを期待しています。

## モザイクアートの披露



## フェスティバルの感想と反省を紹介します。

### フェスティバルを終えて再確認できたこと

3つのフェスティバルが終わりました。体育祭では練習の成果を発揮することができて優勝することができました。文化祭では班の人も仲を深めることができました。合唱祭では今までの練習よりも声がたくさん出ていて、クラス全員の心が1つになっていると指揮をしながら感じました。体育祭、文化祭、合唱祭とすすめていくにつれ、2Aの団結力が深まり、今まで以上に絆を感じることができました。このクラスでできた思い出は絶対に忘れません。

2A 古谷 明日香

### 挑戦すること

私達の班は「東中で夏祭りを開きたい」というテーマで壁新聞を作りました。最初は何をすればいいか全く分からなくて、悩んでいましたが、彦田先生から「どうすれば祭りを開けるかを調べてみれば？」といわれて、企画書の存在を知りました。その後、私達は企画書を作り、校長先生に提出しに行きました。実際に開くことは難しいと分かりましたが、そのおかげで、挑戦することの大切さを知りました。この経験をバネに、どんどん新しい事に挑戦していきたいです。

2B 大橋 ひかる

## やればできるということ

体育祭、文化祭、合唱祭を通して感じたことがあります。それは“C組はやればできる”ということです。体育祭の大縄の練習では、1、2回しか跳べなかったけれど本番では10回跳べたし、文化祭では前日に何とか間に合わせることができたし、合唱祭では練習では全然そろわなかったけれど、本番では皆で力を合わせて、しっかりと歌うことができました。このことは普通のことなのかもしれませんが、私にとってはとても濃いフェスティバルになったと思います。

2C 椎屋 伽蓮

## そのクラスにしかつけれない

今回の合唱祭のクラス曲 は前奏がなく、みんなの合唱で始まるので、練習を始めたばかりのときは、入りがバラバラになったり、テンポがバラバラになってしまったりしました。でも本番では全員がしっかり指揮を見て合わせることができました。またそれだけでなく、強弱をつけたり、みんなで1つのイメージを持ち、楽しく合唱することができました。合唱祭ではそのクラスにしかできない合唱、思い出、音楽 をつくるので、来年もそのクラスにしかできない思い出に残る合唱をしたいです。

2E 高木 靖世

## フェスティバルで得たもの

フェスティバルを終え、一段落つきました。今年度の体育祭、文化祭、合唱祭は、東中学校創立40周年ということもあり、とても盛り上がったと思います。

私たち2Gは、普段は協調性がなく、友好関係が決して良いとは言いがたかったのですが、今回のフェスティバルで、皆が一丸となり、仲を深めることができました。

来年度は、最高学年としてさらに盛り上がるフェスティバルにしていきたいと思います。

2G 小池 奈那

## 楽しかったフェスティバル

とうとう全部のフェスティバルが終わってしまいました。体育祭、文化祭、合唱祭どれも楽しかったけれど、私が1番楽しかったのは体育祭です。私の1番の思い出は10人11脚で優勝したことです。やる前はとても緊張しましたが、終わった後はとてもうれしくて、みんなとハイタッチをしました。D組は総合では最下位でしたが、みんなの笑顔がたくさん見れて、とても楽しかったです。来年は総合でも優勝したいです。

2D 吉田 梨華

## 悔いが残る 合唱祭

私の中で合唱祭は悔いが残る行事です。去年はかぜを引いて、歌うことができず、悔しい思いを持ちながら歌っていました。今年は声は出たのですが、今までやってきた練習と同じくらいの大きさを歌ってしまいました。今年の3年生のようにクラスで団結して、1つのきれいな歌を作り上げたいです。次の合唱祭は絶対に悔いは残したくないです。今までの悔いを来年の合唱祭で果たせるようにしたいです。最後のフェスティバル行事を最高のものにしていきたいです。

2F 小高 優

## 2年生の活躍

### 駅伝愛日大会

男子 2B 高木 慶覇

女子 2D 吉田 梨華 2C 木股 千乃 2C 津曲 光希

☆ 男子7位、女子11位の健闘!!ご苦労様でした。

### 生徒会役員

会長 2F 江尻 幸生

役員 2A 名原 夕稀 2B 鈴木 深優 2D 富成 大地

2E 佐伯 優来 2G 青山 元樹

☆ 41年目の新たな世界に向けて一歩踏み出す。

～「よく学び」「よく考え」「よく努めて」～

生徒総会より

